



'El PRI tiene el mayor número de rechazo': Fernando Lerdo de Tejada

Fernando Lerdo de Tejada, exdiputado del PRI, habla sobre la demanda de renovar el Comité Ejecutivo Nacional y convocar a una asamblea nacional extraordinaria por malos resultados electorales.

Tras los malos resultados electorales que ha tenido el Partido Revolucionario Institucional, así como los diversos escándalos que



actualmente envuelven a 'Alito' Moreno, el exdiputado del PRI señaló que "hay muchos problemas dentro del PRI, en las estrategias que se están llevando", del mismo modo, habló del rechazo que enfrenta el partido.

"Ahorita el PRI es el que tiene el mayor número de rechazo por la imagen de corrupción que dejó el gobierno de Peña Nieto".

Del mismo modo, habló de la preocupación aumenta con la llegada de las próximas elecciones 2024 para renovar dos gubernaturas más.

"Nos tiene muy preocupados el Estado de México y Coahuila y ya no queremos resultados como los de ahora".

Asimismo, precisó que "de las 12 que gobernábamos nosotros, ahora ya solo nos quedan dos", por lo que aseguró, es importante encontrar una solución de fondo.

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2022/6/14/el-pri-tiene-el-mayor-numero-de-rechazo-fernando-lerdo-de-tejada-555617.html>